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Сегодня ночью мы опубликовали материал канадского канала RDC
насчет проблем с въездом в США, которые могут возникнуть у
Артура Бетербиева в связи с новыми миграционными правилами
избранного президента Дональда Трампа.

Небольшое  время  спустя  Артур  сделал  заявление  на  своей
странице в Фэйсбук, где написал на английском языке:

Дорогие друзья. Как вы знаете, 2-го февраля моя промоутерская
группа GYM выиграла торги на проведение отборочного боя с
Салливаном Баррера. Мой промоутер должен объявить дату и
место проведения боя в эту пятницу. Вчера RDC — ведущий
французский  канал  Квебека,  спекулировал  относительно
возможной  отмены  моего  боя  с  Баррера.  Заключения  автора
базируются, в частности, на некоторых высказываниях главы GYM
Ивона Мишеля. Я хочу внести ясность, чтобы не было никакой
двусмысленности.

Во-первых,  я  был  боксером  более  15  лет.  В  течение  моей
карьеры я никогда не имел  проблем с посещением какой-либо
страны  мира,  включая  США.  У  меня  есть  действующая
американская  виза  и,  вопреки  голословным  спекуляциям  и
предположения  RDC,  я  не  предвижу  никаких  трудностей  со
въездом в США из-за новых правил администрации Трампа. Моя
родная  страна  Россия,  мой  бой  с  Салливаном  Баррера
организовывает IBF, уважаемая международная организация, так
что нет никакого повода для беспокойства относительно моей
персоны. Нет никаких причин для необоснованных предположений.

Во  вторых,  хотел  бы  поправить  следующее  заявление  г-на
Мишеля:  «У  Артура  канадская  виза  сроком  на  10  лет…  Я
собираюсь немедленно приступить к работе и выяснить, что в
действительности происходит на американской таможне (конец
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цитаты).» Прошлой весной я стал постоянным жителем Канады и,
следовательно,  нахожусь  в  стране  не  по  визе.  Опять-же,
использовать  неверную  информацию,  чтобы  делать  вывод  о
предпологаемом для меня риске быть невпущенным в США является
недопустимым и безответственным.


